

**Einladung zur vorweihnachtlichen Feier
der VMS Schwarzach
Mittwoch, 19.12.2012, 19.00 Uhr, Gemeindesaal
(Foyer bereits ab 18.00 Uhr bewirtet)**

Die Schultheatergruppe

spielt Weihnachtsstücke, die witzig, unterhaltsam, aber auch tiefsinnig die Zeit um Weihnachten beleuchten.

Der Weihnachtsmann im Gefängnis

Die Polizei hat kein Verständnis für den Weihnachtsmann, der sich nicht an die Verkehrsordnung hält. Dass er aber dafür ins Gefängnis muss, dafür haben die Kinder kein Verständnis. Sie treten in Streik!



Computerengel – Himmlische Kids

Die himmlischen Kids stellen sich dem Fortschritt: Inliner statt Flügel, trendige Kleidung statt altmodischer Engelsingewänder und Einsatz des Computers um alle Weihnachtswünsche der Kinder zu erfassen. Weil die Kids allerdings zu wenig Übung haben, kommt es zu einem großen Durcheinander!

Ach du liebe Weihnachtszeit!

Die Kinder bekommen in der Schule den Auftrag aufzuschreiben, was ihnen an den Adventstagen in ihrer Familie besonders bemerkenswert erscheint.

In Claudias Familie geht es äußerst hektisch zu, aber durch ihre Freundin Jutta wird die Familie wieder an den Sinn von Weihnachten erinnert.



Die Schulband

umrahmt den Abend mit stimmungsvoller und weihnachtlicher Musik.

Vor und nach den Darbietungen der Schülerinnen und Schüler ist für ein entsprechendes Ambiente im Foyer gesorgt. Die Eltern bieten Süßes und Feines an. Nehmen Sie sich daher ein bisschen Zeit und lassen Sie es sich gut gehen

Auf einen gemütlichen Abend freuen sich die Schülerinnen und Schüler sowie die Eltern und Lehrpersonen.

